
2023年10月にコクレア社からNucleus ８サウンドプロセッサが登場し、すでに購入されている方、

検討されている方もおられるのではないでしょうか。

今回は、従来のシリーズと比べてどのような点が変わったのかを実際にコクレア社の方からお聞きし

ました。その内容をお伝えします。

Nucleus８サウンドプロセッサは、コクレア社で最小・最軽量の耳掛け型サウンドプロセッサです。

・Nucleus７サウンドプロセッサよりも、15％小さく、13％軽く（約１g軽く）なりました。

・耳に掛ける部分のアーチが短くなり、より耳に掛けやすく、さらにスマートになりました。

・新色、シルバーが登場しています。

ForwardFocus（雑音抑制機能）

N８サウンドプロセッサはBeam（適応型指向性）との組み合わせにより、音の方向によって、

マイクでひろう範囲が変わり、より強力に背後からの雑音を低減するよう設計されています。そ

のため、正面にいる人の声がよりきこえやすくなっています。

SCAN２（音声処理技術）

話し声・雑音・雑音下での話し声・静寂・音楽・風などの聴取環境に合わせて、自動的にきこ

えを調節して、提供します。

・N５は手動、N６以降は自動で機能がオンになります。

・基本的に音入れの時から入れています。

・雑音抑制の機能の効果がよりあらわれます。

防水性能アップ

N7より性能がよくなり、一昨年発売されたカンソ２と同等の防水性能です。３メートルの深さ

に２時間入水が可能になりました。ただし、実験上の値ですので、プールなど入水する際には、

アクアプラス（防水アクセサリ）の使用をお願いしています。

コクレア社からNucleus８が新しく発売されています

〇さらに改良された機能のご紹介

他にも、N６まではあったパーソナリティカバーがN８から再び発売されるなど、様々な紹介があ

りました。基本的に、N７やカンソ２で使用できていたアプリ等は、N８でも引き続き使用できますが、

充電器や電池パックは、N８の専用の物を使用してください。

気になることがありましたら、コクレア社までお気軽に質問してみてください。（文責：仲村）
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進学と情報保障について ～生徒へのインタビューと回答～

大学への進学が決定した高等部3年生にインタビューを行いました。大学見学や大学受験での情報保障
や受験の対策について、ぜひ参考にしてください。（文責 中田）

高等部3年 芦髙さん、平井さん、古越さん、大学進学

○進路を決めた理由は何ですか？

芦髙：将来事務系の仕事に就きたいので、経済学部があり、家から通学できる大学を選びました。

平井：小さい頃から美術館などいろいろな所へ家族に連れて行ってもらいました。また、絵を描くことが好

きです。大学ではデザインをもっと学びたいと考え、先生が手話を使って直接指導してもらえる大学

を選びました。

古越：将来英語の教師になりたいので、教員免許を取得することができる学部があり、本校の卒業生が進ん

だ大学に決めました。

○大学にはどのような情報保障がありますか？

方法や種類は大学によってさまざまですが、自分に必要な保障を提案していく必要があります。

〈例〉・講義中にPC通訳、UDトーク補助など。

・体育等の時間は手話通訳など。

・手話を使った講義体制が整っている大学もあります。

○受験ではどのような情報保障がありましたか？

〈例〉・座席位置は、周囲の状況がわかり、試験官の声が比較的届きやすい前方から2列目あたりを指定。

・試験官からの口頭での連絡事項等は、文章化したプリントを準備してもらう。

・英語のリスニング問題の免除。

・補聴器、人工内耳装用。

上記のいずれも事前に配慮申請が必要です。申込時期等は大学によって異なり、医師の診断書等の書類が

必要です。そのため、打ち合わせや準備を計画的に進めることが重要です。

○来年度以降、進学を控える後輩に対してアドバイスはありますか？

芦髙：受験では、誘惑に負けずに勉強しつづけることや、成績がふるわなくても落ち込まない強い精神力が

求められます。私は、これまで何回もオープンキャンパスに参加したり、講演を受講したり、模擬試

験を受験したりしました。その中で、どのような時でも安定した精神状態でいることが一番重要であ

ると感じました。時には、気分転換することも大事です。私の場合、試験が終わったら好きな店に行

っていました。心の負担が楽になるかもしれません。

平井：私は総合型選抜入試を受験しました。面接では自己アピールが重要です。他の人よりも優れている部

分や自分の長所を具体的にアピールすることができれば、面接を有利に進めることができます。１つ

でもよいので、誰にも負けない特技を磨くことをお勧めします。私の場合はデジタルアート(タブレッ

トでの絵の制作)でした。もちろん、勉強も大事です。

古越：大学受験は、これからの人生を決める重要なイベントと言えるでしょう。まずは、将来自分が何をし

たいのか、何になりたいのかという目標をもつこと。そして、自分に合った方法で努力を続けること

がよいです。そのためには、もちろん勉強が大事ですが、それ以外にも部活動や日常生活なども頑張

らなくてはなりません。みなさんも頑張って受験を乗り越えてください。


